

NOTA DE PRENSA

Fundación Lukas preseleccionada para optar al reparto de la recaudación de los conciertos de la Fundación Mutua Madrileña

Fundación Mutua Madrileña destinará el total de la recaudación de los conciertos realizados durante el 2022 a las ONG más votadas por los mutualistas, seleccionándose las dos más votadas en cada categoría. Fundación Lukas se presenta con su proyecto **“Respiros Familiares”**. La aportación se destinaría a 12 becas integrales para dicho programa que tiene como objetivo ofrecer a niños con diversidad funcional opciones de ocio adaptadas a sus necesidades los fines de semana, que a la vez suponen un período de descanso para sus familiares o cuidadores ayudándoles a aliviar el estrés y conciliar los cuidados a la persona con discapacidad con otros aspectos de su vida.

Los mutualistas pueden empezar a votar a través de este [enlace](#). El plazo se activará el jueves 12 de enero por la mañana y se podrá votar hasta el 24 de enero.

Los propios padres de hijos con diversidad funcional explican la importancia de los respiros:



Un resumen de las actividades que se realizan en los respiros familiares



Para más información sobre los respiros familiares y sus beneficios, en el siguiente [enlace](#).

Para más información contactar con:

María del Palacio: maria.delpalacio@fundacionlukas.org

Teléfono: 650412246

Sobre nosotros

Fundación Lukas, Ayuda a la discapacidad es una organización sin ánimo de lucro cuya misión es mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad múltiple severa y la de sus familias. En el 2014 abrimos las puertas del Centro FLK para jóvenes con discapacidad en Alicante en el que se realizan desde entonces diversas terapias y programas. En octubre de 2016 comenzaron las estancias permanentes en la Vivienda Tutelada, que cuenta hasta la fecha con seis residentes con discapacidad severa, subvencionados por la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas de la Generalitat Valenciana. También realizamos proyectos de sensibilización y apoyo a familias, como las estancias temporales. Para saber más: www.fundacionlukas.org

Nuestro proyecto “Respiros Familiares” opta a recibir la recaudación de los conciertos de la Fundación Mutua Madrileña 2022. ¿Eres mutualista? ¡DEPENDE DE TI! Entra en el siguiente enlace <https://www.fundacionmutua.es/FundMM/action/participacion/encuesta-fundacion-conciertos?execution=e1s1> y vota por Fundación Lukas. De esta manera estarás ayudando a becar respiros familiares para jóvenes y niños con diversidad funcional. Tu voto es esencial para nosotros, y sobre todo para ellos.